

Osterkerze

Schon gesehen?

Auch dieses Jahr wurde in der Osternacht wieder eine einzigartige Osterkerze in die Kirche getragen.

Schon im Januar ging die Planung dafür bei den Fledermäusen los. Die Corona Einschränkungen zwangen uns dazu, den Entwurf virtuell, genauer gesagt in einer WhatsApp Gruppe zu gestalten.

Grundlage war, wie immer, die Jahreslosung :

Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen. Joh. 6,37

Aus den zwei eingereichten Entwürfen, die viele Ähnlichkeiten hatten, wurde ein Dritter, der die beiden vereinte.

Rechtzeitig wurden die Corona-Regeln gelockert, so dass wir loslegen konnten. Auch während des Gestaltens wurden neue Ideen eingebracht, so dass wieder eine ganz besondere Osterkerze entstanden ist.

Als wir unser fertiges Werk betrachteten, fiel uns auf, dass die Jahreslosung nicht das einzige Bibelwort auf der Kerze ist. Viele der Ich-bin-Worte Jesu sind zu erkennen.

Darum wollen wir Sie einladen. Nehmen Sie sich einmal die Zeit um die Kerze genau zu betrachten. Die einzigartigen Details wirken aus der Nähe nochmal ganz neu und wollen von dem großen Angebot, das Jesus uns macht, ganze Geschichten erzählen.

Ihre Fledermäuse Caro, Philipp und Sandra

